



(The Syrian Non-Violence Movement (SNM

A non-governmental organization formed by a group of Syrian youths that believe in peaceful struggle and civil resistance as a way to achieve social, cultural and political change in the Syrian state and society

:Objective

To build a pluralistic society based on the values of justice, freedom and dignity where all citizens are equal in rights and duties. The state shall be built upon those values, shall protect and ensure all interests based on civic responsibility, and shall work towards eliminating all forms of discrimination based on ethnicity, religion or sect. And achieve this via

- Spreading the values and culture of peaceful struggle and civil resistance
- Providing humanitarian relief to the distressed people inside and outside Syria
- Providing all legal means of support to the Syrian people in their endeavor to achieve freedom, dignity and justice, and to build a civil, pluralistic and democratic state
- Spreading awareness about civic responsibility and human rights
- Building and developing cooperation frameworks with human rights organizations, international organizations and civil society bodies in order to meet the above mentioned goals
- We believe that non-violence is a complete reform process and our work is not to achieve interim goals but rather is a continuous movement to change the society. It won't reach its ends by toppling a regime or a president but by reaching a critical mass in the Syrian society that acknowledges the need for change and its means, and contributes in moving the society towards a new reality of consciousness, freedom and pluralism

- We stick to the non-violence principles in our thoughts and execution and we believe in the necessity to shoulder the civic and historic responsibility of the reality of injustice in the society, and in pushing towards making the human being .an active, and not reactive, engine of change
- We do not have any political aspirations and we do not pretend to represent the .Syrian people
- We are not part and we do not support any activity based on foreign intervention. However, we believe that trying to change the international public opinion in support of the revolution and exercising political and diplomatic pressures will contribute in supporting the rightful aspirations of the Syrian people and in expediting the process to reach a free, just and dignified society
- We do not aim to achieve personal aims or demands, and we see that the popular uprising demands and the people participating in it have met everybody's .aspirations in its goals and content
- We strongly and categorically reject any political or philosophical speech that could lead to destabilizing or taking away civil peace whether by promoting sectarian, ethnic or religious ideas, or by individual isolated action whether on a .personal or collective basis

Le Mouvement syrien pour la non-violence (SNM/Al-Harak)

Le SNM est une Organisation Non Gouvernementale formée par un groupe de jeunes syriens qui croient que la lutte pacifique et la résistance civile permettent de parvenir à un changement social, culturel et politique des institutions étatiques et de la société syrienne

:Objectif

Construire une société plurielle fondée sur les valeurs de justice, de liberté et de dignité dans laquelle tous les citoyens sont égaux en droits et en devoirs. L'Etat doit être construit sur ces valeurs, doit protéger et assurer tous les intérêts fondés sur la responsabilité civique, et doit travailler à l'élimination de toutes les formes de discriminations fondées sur l'appartenance ethnique ou religieuse. Nous proposons :d'atteindre cet objectif à travers les moyens suivants

- Diffuser les valeurs et la culture de la lutte pacifique et de la résistance civile
- Fournir une aide humanitaire aux populations en détresse à l'intérieur et à l'extérieur de la Syrie
- Fournir tous les moyens légaux de soutien au peuple syrien dans son effort pour parvenir à la liberté, à la dignité et à la justice, et à la construction d'un Etat civil, démocratique et pluraliste
- Répandre la sensibilisation à la responsabilité civique et aux droits de l'homme
- Construire et développer des cadres de coopération avec les organisations des droits humains, les organisations internationales et les organismes de la société civile afin d'atteindre les objectifs mentionnés cidessus

- Nous croyons que la non-violence est un processus complet de réforme et notre travail n'est pas d'atteindre des objectifs intermédiaires mais plutôt un processus continu de transformation de la société. Nos objectifs ne seront pas réalisés par le renversement d'un régime ou d'un président, mais en atteignant une masse critique dans la société syrienne qui reconnaisse la nécessité du changement et des moyens à mettre en place, et en contribuant à mettre en mouvement la société .vers une nouvelle réalité de la conscience, de la liberté et du pluralisme
- Nous tenons fermement aux principes de non-violence dans nos pensées et dans nos actes et nous croyons à la nécessité d'assumer la responsabilité civique et historique de la réalité de l'injustice dans la société, en invitant l'être humain à .devenir actif, et non passif, à devenir lui-même le moteur du changement
- Nous n'avons pas d'aspirations politiques et nous n'avons pas la prétention de .représenter le peuple syrien
- Nous ne sommes pas partie et nous ne soutenons pas une activité basée sur l'intervention étrangère. Cependant, nous croyons qu'essayer de changer l'opinion publique internationale en faveur de la révolution et de l'exercice de pressions politiques et diplomatiques contribuera à soutenir les aspirations légitimes du peuple syrien et à accélérer le processus pour parvenir à une société libre, juste et digne
- Nous ne cherchons pas à réaliser des objectifs personnels ou à satisfaire des demandes personnelles. Nous voyons que les exigences du soulèvement populaire et les gens qui y participent sont à l'image des aspirations de l'ensemble de la .société dans ses objectifs et leur contenu
- Nous rejetons fortement et catégoriquement tout discours politique ou philosophique qui pourrait conduire à déstabiliser ou à menacer la paix civile que ce soit par la promotion d'idées sectaires, ethniques ou religieuses, ou par des .actions individuelles isolées ou sur une base collective

الحراك السلمي السوري

نشر بتاريخ 19 نيسان/أبريل 2012

الزيارات: 5507